

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2017/2018

14711010 - MUHAMMAD TAQWAUDDIN M.

STATION	FEEDBACK
IPM 1	Head tilt chin lift kan untuk mengamankan jalan napas,
IPM 2	px fisik tidak melakukan status generalis, secara umum sudah ok
IPM 2	px fisik tidak melakukan status generalis, secara umum sudah ok
IPM 3	Tidak melakukan pemeriksaan fisik yang relevan sehingga menghabiskan waktu ujian. Tidak melakukan pemeriksaan sensibilitas dan kekuatan otot dengan lengkap. Pemeriksaan tinnel test dan Phallen test tidak dilakukan dengan benar. Usulan pemeriksaan penunjang juga kurang lengkap dan sebagian tidak relevan.
IPM 4	infus set kurang tepat, pake yg makro. sdh dilakukan penghitungan jumlah tetesan. tidak dilakukan primary survey, tidak dipasang o2. terkesan buru2
IPM 5	ON pertama memasukkan kasa bekas deb ke tempat kasa steril (walaupun setelahnya dibuang ke bengkok). Penjahitan luka oke. Pemeriksaan penunjang rontgen yang diminta tidak lengkap. edukasi belum habis waktu.
IPM 6	ax masih tidak lengkap, faktor pemicu tidak digali, kepribadian sebelum sakit, perkembangan awal, px psikiatri hanya 4 aspek yang digali, dx tidak tepat, dd benar, th/ kurang tepat, isi edukasi cukup lengkap
IPM 7	sebaiknya saat tmn2 masuk ruangan sdh terpikir DD nya apa shg ax dan px terarah. Ax: sudah baik. .untuk keluhan penyerta kurang sebaiknya keluhan penyerta tdk dgn pertanyaan terbuka tetapi dgn pertanyaan tertutup sprt ax sistem dari cerebro-integumentum sehingga banyak clue yg terlewat seperti tanda perdarahan. faktor memperberat memperigan dan RPD blm ditanyakan. Px fisik: tdk mencari tanda perdarahan di kepala maupun eks. penunjang: hanya benar 2 interpretasi kurang tepat. Dx: grading? Tx farmako: ibuprofen untuk dengue meningkatkan resiko bleeding. Edukasi: oke
IPM 8	jgn lupa cuci tangan pasca tindakan, px fisik generalis sebelum lokalis, px penunjang mgk bisa cek bmd urinaliis, faktor reuma dan asam urat
TALQIN DAN SHOLAT JENAZAH	tidak memberi salam ke pasien tapi hanya ke keluarga saja. tidak membaca niat sholat jenazah